

Salon : succès pour Expoprotection

PSM E-Newsletter N°44 - 19 Novembre 2014

psm
PROTECTION SÉCURITÉ MAGAZINE

>e-Newsletter

Toute l'actualité de la Sécurité et de la Sûreté

Lettre bimensuelle - N° 44 - 19/11/2014

Salon : succès pour Expoprotection

De l'avis des exposants, la dernière édition du salon Expoprotection – qui a fermé ses portes le 6 novembre – a été un succès. Les visiteurs étaient au rendez-vous. Les deux premiers jours ont été marqués par une forte affluence. Impression confirmée par les chiffres communiqués par l'organisateur puisque le salon a accueilli un peu plus de 25.250 visiteurs, soit une progression de 19,70 % par rapport à l'édition de 2012. A noter également que les ateliers et conférences proposés ont atteint un record d'affluence : un peu moins de 5.000 auditeurs...

Quelques officiels se sont aussi rendus sur Expoprotection. Ainsi, Laurent Prévost, Préfet et nouveau DGSCGC (Directeur Général de la Sécurité Civile et de la Gestion des Crises), Thierry Delville, Délégué Ministériel aux Industries de Sécurité, et Thierry Coudert, Préfet, Délégué Ministériel aux Coopérations de Sécurité ont parcouru les allées du salon.

Ce succès s'explique non seulement par les diverses animations proposées par l'organisateur, Reed Expositions, mais aussi par les nouveautés des exposants. Nouveautés – plus de 300 étaient présentées - où les solutions de vidéosurveillance se taillaient la part du lion. Le salon a d'ailleurs remis ses Trophées qui récompensent les produits les plus innovants du salon et permettent ainsi de mettre en avant les grandes tendances technologiques.

Dans la catégorie « Risques Feu », le 1er Prix a été remis à Eurofeu pour sa solution Expert +, une gamme d'extincteurs eau avec additif. Le deuxième prix est revenu à Siemens pour sa buse silencieuse qui réduit le bruit émis par le système d'extinction. Le jury a aussi accordé une mention spéciale à la cellule mobile d'apprenance à la sécurité incendie d'Eurofeu.

Dans la catégorie « Risques Malveillance », c'est la société Stid qui a reçu le premier prix pour sa solution de contrôle d'accès Architect Mifare DesfireEV1/EV2. Panasonic s'est vu octroyé le deuxième prix pour sa caméra 360° ultra haute résolution 4K WV-SFV481. Le troisième prix a été remis à Uhlmann & Zacher pour sa poignée béquille CX6172.